

Putins Lied

(nach der Melodie von „das bisschen Haushalt...“)

Mir ist mein Russland noch nicht groß genug, sagt der Zar,
da müssen andre Länder noch dazu, sagt der Zar
wenn sie nicht wollen, brauche ich Gewalt,
vor keiner Grenze mach ich halt

Was soll denn Freiheit schon Besondres sein, sagt der Zar,
was andre denken, schränkt mich doch nur ein, sagt der Zar.
Wer hier nur stören will, den nehme ich in Haft,
In Ost-Sibirien nutz ich seine Kraft.

Was gibt es Schöneres im Erdenrund, sagt der Zar,
als Waffen und ihr Einsatz ohne Grund, sagt der Zar.
Wie sieht man besser meine große Macht,
als wenn marschiert wird und es höllisch kracht.

Ich werde konsequent sein gegen Euch, sagt der Zar,
dass das Gehör versagt von dem Geräusch, sagt der Zar.
Warum nicht auch mal thermonuklear,
wenn es denn nötig; ist das klar?

Mein Kampf ist heilig, sagt Bischoff Kyrill, sagt der Zar,
denn Gott will alles, so wie ich es will, sagt der Zar.
Es lohnt, wenn Russlands ew'ger Ruhm erstrahlt,
dass ihr dafür mit Euerm Leben zahlt.

Was war die Welt doch früher groß und schön, sagt der Zar,
bei Zar und Stalin tat's uns besser geh'n, sagt der Zar.
Und ob es anderen noch so sehr missfällt,
Russland ist und bleibt der Herr der Welt.

Rita&Gerd Eisenbeiß
Bonn, 2. August 2022